
〇ポータルサイトの閲覧数について
・東京都がんポータルサイトの閲覧数（小児がん）は平成30年度から令和元年度は半分の閲覧数になっているが、取組５
の全体では前年の約１５％にまで落ち込んでいる。これは他に参照できるよりよいサイトができたからか、原因を解明し
て、対策を講じるべきであると思われる。

〇【指標：拠点病院等の整備数】
・Ｂで良いのではないか。他県と比べて、東京都は要件を満たしている病院が多い。実感としては悪化しているという感
覚はない。

・今後、国指定のがん診療連携拠点病院を増やすのか、あるいは都指定の東京都がん診療連携拠点病院を増やすのか、あ
るいは協力病院で対応するのか、方針を教えていただきたい。

〇【指標：東京都がんポータルサイトの閲覧数（小児がん）】
・小児がん、希少がん、ＡＹＡがんを統合したポータルサイトの閲覧数の方が良いのではないか。ある程度情報を取りま
とめた方がアクセスしやすくなり、また、これらは共通する部分も多い。

事前にいただいた主な意見

〇進捗状況の総合評価について（資料５）

〇中間評価について（資料６）

参考資料５

〇感染症対策も含めた対策について
・今年度は検診を含め、様々なところで、新型コロナウイルス感染症の影響が避けては通れない現状である。それを踏ま
えての今後の指標の取り方や、対策のあり方をどのように検討していくのか教えていただきたい。

〇その他


